



Informationen für Wagenengel 2025 im Weseler Rosenmontagszug

Danke dass Sie sich bereit erklärt haben, den Weseler Rosenmontagszug zu unterstützen und sich als Wagenengel zur Verfügung gestellt haben. Damit neben der eigentlichen Tätigkeit der Spaß nicht zu kurz kommt, sind einige Punkte zu beachten.

Treffpunkt ist am Rosenmontag um 12 Uhr vor dem Kolpinghaus. Dort werden Sie von einem Mitglied der Zugleitung in Empfang genommen und den zu begleitenden Wagen zugewiesen. Als Wagenengel dürfen Sie kein Kostüm tragen. Sie werden mit einer Wetterjacke ausgestattet, die nach dem Zug zurückgegeben werden muss. Zwar bietet die Jacke einen gewissen Schutz, doch ist es ratsam, sich der Witterung entsprechend zu kleiden.

Es wird Ihre Aufgabe sein, während des Zuges neben dem Motivwagen oder Zugfahrzeug herzulaufen und darauf zu achten, dass niemand im wahrsten Sinne des Wortes 'unter die Räder kommt' und dafür Sorge zu tragen, dass die Zuschauer einen gewissen Abstand vom Fahrzeug halten. An Stellen, an denen größere Menschenmengen erwartet werden, ist eine entsprechende Präsenz der Ordnungskräfte gewährleistet.

Bitte achten Sie darauf, sich nicht selbst in Gefahr zu begeben.
Übrigens sind Sie für Ihre Tätigkeit als Wagenengel versichert.

Die Wagenbesetzungen sind angehalten, das Wurfmaterial vom Wagen weg zu werfen. Sollte dieses nicht eingehalten werden, sind Sie angehalten, die Karnevalisten darauf aufmerksam zu machen. Manchmal werden Sie gebeten, Wurfmaterial gezielt an Personen weiterzugeben. Dagegen ist nichts einzuwenden, jedoch sollten Sie sich bei laufendem Zug nicht zu weit von Ihrer Position entfernen. Sollte die Notwendigkeit bestehen kurzfristig seinen Platz zu verlassen, informieren Sie bitte die nächsten Wagenengel und kehren schnellstmöglich an den Platz zurück.

Für die Wagenengel besteht während des Zuges ein Alkoholverbot.

Gegen 15 Uhr endet der närrische Lindwurm. Nach Abstellen der Fahrzeuge ist Ihr Einsatz beendet. Sie erhalten dann umgehend Ihre Aufwandsentschädigung von 25,- € . Hierzu benötigen wir lediglich Ihren Namen, Anschrift und die Unterschrift für den Empfang der Entschädigung. Diese Daten werden für eine ordnungsgemäße Abrechnung benötigt.

Wir hoffen, dass Ihnen die Tätigkeit als Wagenengel gefallen hat. Auch die kommende Session wird mit dem Rosenmontagszug ihren Höhepunkt erfahren und der närrische Lindwurm wieder durch Wesel rollen. Natürlich werden auch dann wieder Wagenengel benötigt. Wenn Sie an einer Wiederholung interessiert sind, geben Sie uns kurz Bescheid. Wir werden Sie dann frühzeitig ansprechen. Sollten noch Fragen offen sein, sprechen Sie uns gerne an.

Carnevalls-Ausschuss Wesel e.V.